

Généalogie : « Il y a beaucoup à découvrir en remontant le passé »

À l'occasion de l'assemblée générale, Françoise Van Wetter, présidente de l'association Aredes, Généalogie et Histoire a répondu à trois questions.

La généalogie, est-ce l'activité principale de l'Aredes ?

« Oui la généalogie est bien au cœur de nos préoccupations. Mais la recherche des ancêtres va au-delà de la simple reconstitution des arbres généalogiques des familles. C'est tout ce qui est autour qui nous intéresse aussi. Ce qui fait que nos activités sont diversifiées, des conférences, des visites, des sorties culturelles. Nous participons aussi et de façon active, aux forums de généalogie organisés dans la région. »

Rechercher ses familles, est-ce devenu plus facile ?

« On peut le dire ainsi car la numérisation des documents et en particulier des registres d'état-civil, rend la consultation plus aisée et à domicile. Mais être accompagné dans ses recherches fait gagner beaucoup de temps. C'est ce qui fait le succès de nos ateliers de généalogie où nous apportons une aide concrète et appréciée à nos adhérents qui sont à la recherche de leurs ancêtres, en France comme à l'étranger. L'accès aux bases de données, pour lesquelles nous sommes d'ailleurs contributeurs par les dépouillements faits par nos adhérents, est une res-



Françoise Van Wetter, présidente de l'association Aredes, Généalogie et Histoire, travaille actuellement sur les personnages de Savoie.
Photo Le DI./Da.L.

source précieuse. »

Quelles sont les recherches que vous avez engagées actuellement ?

« Nous travaillons actuellement sur les personnages emblématiques et sur les entreprises de Savoie. Et il y a beaucoup à découvrir en remontant le passé. Toutes ces recherches historiques et généalogiques donnent lieu à des productions écrites qui viennent opportunément alimenter notre revue annuelle dont nous avons tout dernièrement amélioré la qualité. »

● **Propos recueillis par Daniel Légat**

Informations à
aredes-admin@orange.fr